

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Köln
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner
Rat

An den
Vorsitzenden des
Wirtschaftsausschusses
Herrn Ralph Sterck

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 03.12.2009

AN/1915/2009

Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Wirtschaftsausschuss	03.12.2009

Kunstmesse art.fair

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Antragsteller bitten Sie, folgenden Dringlichkeitsantrag in die Tagesordnung des Wirtschaftsausschusses am 3. Dezember 2009 aufzunehmen:

Beschluss:

Der Wirtschaftsausschuss stellt fest, dass die Fortführung der privatwirtschaftlich geführten art.fair, Messe für aktuelle Kunst, im Standortinteresse der Kultur- und Medienstadt Köln liegt.

Die Verwaltung wird daher beauftragt, kurzfristig alle Möglichkeiten auszuschöpfen, um die Veranstalter der art.fair darin zu unterstützen, für 2010 eine geeignete, urban gelegene Location im Kölner Stadtgebiet zu finden.

Dabei sind die Interessen der von der Koelnmesse GmbH veranstalteten Kunstmessen Art Cologne und Cologne Fine Arts, an deren Erfolg die Stadt Köln ebenfalls ein vitales Interesse hat, angemessen zu berücksichtigen. Die Verwaltung wird daher gebeten, mit den Veranstaltern der o. a. Kunstmessen kurzfristig Gespräche zu führen, um darauf hinzuwirken, dass sie sich konzeptionell und in Hinsicht auf ihren öffentlichen Auftritt komplementär aufstellen.

Begründung der Dringlichkeit:

Bekanntlich steht die bisherige Location EXPO XXI nicht mehr zur Verfügung, da sie in 2010 vom städtischen Schauspiel als Ausweichquartier für die Zeit der Bühnen-Generalsanierung

genutzt wird. Insofern ist zügiges Handeln noch in 2009 notwendig, um für die art.fair Planungssicherheit zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Michael Zimmermann
SPD-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Jörg Frank
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer